



Camagüey- La divulgación de la lectura y de los hechos patrios serán de nuevo los protagonistas de la VI edición del evento Leer la Historia, que se desarrolla en toda la región desde el día 13 hasta el 16 del mes en curso, auspiciado por el Centro Provincial del Libro y la Literatura (CPLL), y de las filiales de las uniones de Historiadores de Cuba (Unhic) y de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac).

Según refirió en conferencia de prensa el presidente de la Unhic, en la demarcación, Emilio Fonseca Amador, se efectuarán paneles, conferencias, presentaciones de libros, de documentales y conversatorios, “donde participarán 37 de nuestros afiliados en más de 30 espacios de la localidad, que incluyen los municipios de Guáimaro, Najasa, Vertientes, Minas y Florida, para divulgar y fortalecer la vida espiritual de nuestras gestas gloriosas. Lo dedicamos al aniversario 65 del Triunfo de la Revolución, al 150 de la muerte de Agramonte y de la llegada de Gómez a Camagüey”.

Durante las tres jornadas se ponderará la obra de personalidades emblemáticas, en exposiciones como Fidel en la memoria de Hart Dávalos, Fuentes e influencias en la formación y desarrollo del pensamiento de Julio Antonio Mella, y Universalidad de José Martí, hombre de todos los tiempos. Además se efectuarán aproximaciones a temáticas más generales acerca de la cultura cubana y al accionar de las féminas camagüeyanas, como El 90 aniversario de la revista Renacimiento. El pensamiento contrahegemónico de la mujer cubana.

“Este programa tiene una intención de actualidad en la que todos los públicos se van a ver identificados. Entre esos sectores se encuentra el juvenil, al que intentaremos llegar a través de actividades atemperadas al contexto de las redes digitales. A veces decimos que ellos no leen, pero una gran parte lo hace desde las plataformas virtuales”, dijo la secretaria de la actividad científica de la Unhic, en Camagüey, Kezia Henry Knight.

El presidente de la sección de Literatura del comité provincial de la Uneac, en esta localidad, Jorge Santos Caballero señaló que “la cita será una plaza para tomar la temperatura al proyecto social y cultural de la nación y la forma en que se analizan nuestros acontecimientos patrios, desde la isla y el exterior”.

Algunos de los libros que se promoverán en el encuentro serán José Martí: fabulación y construcción de la identidad continental, Cuba, una cultura de liberación, y Mella, 100 años, además, se presentará el documental El entierro más grande de la República. Esta oportunidad de conocer sobre nuestras raíces se extenderá, hasta lugares como la librería Ateneo Viet Nam, el Café Literario La Comarca, la Formadora de Maestros, el Preuniversitario Álvaro Morell, la Universidad Ignacio Agramonte Loynaz, la Biblioteca Provincial Julio Antonio Mella, el Hogar Padre Olallo y el IPU Rafael Guerras Vives.

Leer la Historia abrirá sus puertas este día 13 con la conferencia, El aniversario 150 de la presencia de Máximo Gómez en Camagüey, y en la tarde, la Dra.C. Matilde Varela Aristigueta, abundará acerca de la Presencia de la mujer en las luchas patrias, en el IPU Álvaro Morell, y mientras, en la Casa de La Comarca, Jorge Santos Caballero, tendrá el conversatorio, Más allá de los dilemas de la historia en estos tiempos. El entorno para indagar en nuestras raíces e identidad, queda listo.

Por Yang Fernández Madruga/ Adelante

Imagen: Tomada de radiocamaguey.icrt.cu